

PM der LEV Thüringen vom 20.02.2024

Elterntaxi schlägt Autofasten? – Leider!

Aktuell läuft die Aktion »Autofasten« – und die LEV macht nicht mit. Warum?

Eltern fahren ihre Kinder nicht mit dem Auto zur Schule, weil es ein besonderer Genuss ist, sondern weil es oft die einzige, zumindest aber die beste Möglichkeit ist, den Schulweg zu bewältigen.

Außerhalb der großen Städte beschränkt sich das Angebot im ÖPNV häufig auf den Weg zur Schule bzw. nach Hause – und selbst da klaffen Lücken. Sobald mal eine Stunde ausfällt oder am Nachmittag eine AG ansteht, ist der letzte Bus weg und das Elterntaxi ist gefragt.

Die LEV erneuert aus diesem Anlass die langjährige Forderung, die Schülerbeförderung besser aufzustellen, flexibler zu gestalten und vor allem bis zum Abschluss der Schule bzw. Ausbildung kostenfrei anzubieten.

Für weitere Informationen:

Claudia Koch

Landeselternvertretung

01792934029